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須磨区会「交流の集い」が、６月２１日（土）須磨パティオホール（健康館３F）で３１名 

（内、運営委員１０名）が参加し、開催されました。 

 < １部 > １４：００～１４：５０ 

① 区会報告：梶山区会長から開催の挨拶に続き 

区会の役割・活動状況の説明と７ブロック連絡

網の担当役員（出席の５名）および 出席された

新入会員２名（藤村俊一さん、塚原芳高さん）の

紹介がありました。 

   ②しゃべり場：今回初めての試みとして、出席者が４グループに分かれ、各グループに運営 

委員１名が進行役として参加する形で、任意のテーマをフリーにしゃべり合い話題を共有 

する場を持ちました。 

  

 

 

 

 

須磨区会だより 

第 60号 2025 年７月１１日 

グループわ 須磨区会長 梶山 耿 

  ＜目次＞ 

 ◆第３回 須磨区会「交流の集い」・・・１～３ 

 ◆令和６年度須磨区会 会計報告・・・・４ 

 ◆新役員紹介・・・・・・・・・・・・ ５ 

 ◆第 11 回ｳｫｰｸﾗﾘｰ大会スタッフ募集・・5 

 

 

 ▶ 第３回須磨区会 「交流の集い」 

米騒動～ なんでこんなに高騰？ 

ネット・電話詐欺～ サポート詐欺

に引っかかる？危ない経験も 

部会活動何してる？  

新入会が無い状況が続く部会が

ある。 

クラブの魅力アップが必要かも… 
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< ２部 > １５：００～１６：１５ 

①特殊詐欺被害防止の講演： 

須磨警察署生活安全課の藤原英輝様、佐藤浩司様（講演者）をお招きし、警察官を装った詐

欺、固定電話での詐欺、パソコン・スマフォでの SNS 型詐欺など、進化し続ける特殊詐欺

の手口と被害防止対策についてのビデオ紹介とお話をしていただきました。 

兵庫県内での令和６年中における特殊詐欺の認知件数は 1,445 件あり、全国ワースト６位

で前年比増加率１８％。被害額は約 3２億円、同７位で前年比４６％増加と急増している。 

 

 

 

 

 

 

 

現状 何してる？ 

たまにはバス旅行もいいかも。 

交流を進めるのは良い事と 

思うな～。 

 

KSC地域交流会との連携を検討

すべき？ 支援活動は意識の低

い方には難しい、口コミの呼び掛

けも必要？ まずはつながり活動

の強化を！ 例えばゴルフ部会 

…？  
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  ②福祉部会「あんだんて」によるパーフォーマンス 

   ⅰ）紙芝居“さらやしきのお菊” ⅱ）クイズ“私は誰でしょう～懐かしき昭和の有名人” 

 

・須磨区会メンバー４名：山本麗子さん（１２期）、片岡佳子さん（１４期）、 

片岡祥夫さん（１７期）、 丹後晴代さん（２０期）による熱演でした。 

 

 

 

 

 

< 終了後にいただいた出席者 13 名からのアンケート結果 > 

 １．交流会の内容に付いて： 

  ・開催場所・日程：１０～１2 名から良かった。 

  ・１部の内容：8 名から良かった。 

  ・2 部の内容：6 名から良かった。  

  ⇒ 良くないという否定的なご意見はありませんでした。 

 ２．ご意見・ご要望の要約： 

  ・参加者が少ない事に関し、より多くの方が参加する工夫・努力が必要。 

  ・区会員全体が集まる機会が無いので、顔を合すことに意味があり会員相互の交流の場 

として意義がある。年に一度は、このような場があるのは良いことだと思う。 

  ・須磨区ボランティアセンターとの交流があればよい。 

 ３．その他須磨区会に対するご意見・ご要望： 

・準備が大変だと思いますが、楽しいひと時でした。 

・参加人数が少ないので、増員の方法も考えていただきたい。 

・多様な機会があるとよい。 

・横のつながりを増やす場をつくる。 

 

 

 

 

 

 

参加していただいた方は総じて区会の集まりに肯定的でした。一方、今回不参加の方は全

体の８０％以上であり、区会員の皆さまが区会の活動により関心を持って参画していただけ

る環境づくりが望まれるようです。 

高齢化が進む今、区会が“KSC の同窓意識”を共有できる仲間と共助しつつ地域密着で

活動できる場となれば楽しくはないですか。皆さまのご意見・ご提案が力になります。 
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 ▶ 令和 6年度 須磨区会 会計監査報告 
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標記の大会を10月2６日（日）午前の予定で、多井畑厄神と奥須磨公園を舞台に開催します。今回は趣向

も新たに開催いたしたく、大会の企画と運営に当たってくださるスタッフを募集します。 

これまでの大会では《須磨区会》にまだ馴染んでおられない方々を対象に呼びかけ、実際に毎回フレッシ

ュな顔ぶれのスタッフで楽しく進めてまいりました。是非とも皆さまのご応募をお待ちいたします。 

 

◎募集人員：数名程度 

◎活動期間：７月下旬から（個々の都合に応じ不定期に）大会当日まで 

◎募集期間：８月末頃まで随時 

◎応募先 ：（区会運営委員）細野恵久 080-6178-5756 ,  hossono-kq@outlook.jp 

               北村義雄 090-9692-5214 ,  otedama10@gmail.com 

 

 

 

 

 

川畑哲二さん（生環２３期） 

 

・担当：F ブロック連絡網 

・本部直轄活動の水の科学博

物館スタッフを 2 年、現在は

パソコン教室の講師を担当。 

 

 

 

 

 

丹後晴代さん（音文２０期） 

・担当：会計 

・会計を引き受け、皆様の  

つながり・交流の活動を改

めて知りました。微力なが 

ら会計担当として貢献できるよう努めてま

いります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「須磨区会だより」をご通読いただき有難うございます。お気づきの点は、下記編集担当までご連絡ください。 

▶梅田孝一 umd1218@nike.eonet.ne.jp     ▶井出美津子 a1b2c3d4efghi@yahoo.co.jp 

 

 

 ▶ 令和７年度須磨区会 運営委員新メンバー4名紹介 

北村義雄さん（音文２８期） 

・担当：活動推進 

・つながり活動推進担当として 

活動することになりました。 

今後の主要な担当はこの 

10 月に開催する第 11 回 

ウォークラリーの運営です。 

 

 

 

 

 

 

宇谷正一さん（生環２５期） 

・担当：活動推進 

・昨年の須磨シーワールド見 

学会など、より多くの皆様 

が参加される区会イベン 

トのプランが出来ればと 

思っています。 

 

 

 

 

 

 

 ▶ 第１１回 ウォークラリー大会 スタッフ募集 
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